

CALIFICACIÓN CREDITICIA

Advierten riesgos en Pemex; sugieren apoyo del gobierno

POR NAYELI GONZÁLEZ
nayeli.gonzalez@gtmm.com.mx

Petróleos Mexicanos (Pemex) deberá lograr cambios y resultados que le permitan superar la crisis que atraviesa, de lo contrario, su calificación crediticia será degradada, situación que podría tener un impacto negativo en la nota soberana de México.

Nymia Almeida, analista de Moody's y especialista de Pemex, aseguró que la empresa mantiene altas deudas y sigue dependiendo de recursos de terceros para capitalizarse o pagar intereses.

Por ello, que hacia 2017, el gobierno federal tendrá que "apoyar" nuevamente a Pemex para que pueda cumplir con sus compromisos de explotación y producción, siendo estas actividades prioritarias para el país.

Afirmó que aun cuando se dio el apoyo gubernamental, y se alcanzaron acuerdos con el sindicato, generando ahorros, esto no será suficiente para revertir o mejorar la situación negativa.

Insistió en que a pesar de que se prevé una mejora en los precios del crudo en los mercados internacionales, la petrolera seguirá "necesitando recursos de terceros, y en caso de que no pueda acceder a esos créditos, es ahí donde entraría el gobierno".

Es por ello que aún es necesario ver cuáles son los resultados que alcanza con las herramientas que le ha dado



José Antonio González Anaya, director general de Pemex.

Foto: Jaime Boites

86

MIL MDD

asciende el monto de la deuda de Petróleos Mexicanos



La empresa mantiene altas deudas y sigue dependiendo de recursos de terceros para poder capitalizarse o pagar intereses."

NYMIA ALMEIDA
ANALISTA DE MOODY'S,
ESPECIALISTA EN PEMEX

la Reforma Energética, pues de lograr una mejora es posible mantener la nota actual.

De lo contrario "la calificación, que tiene una perspectiva negativa, podría ser rebajada si no hay un cambio de tendencia en las métricas".

Hasta diciembre del año pasado, la empresa alcanzaba una deuda de 86 mil millones de dólares, no obstante, por su situación actual requerirá de 17 a 20 mil millones de dólares adicionales para poder llevar a cabo sus trabajos de exploración y extracción de hidrocarburos, lo cual se suma al pasivo laboral.

Como parte de las acciones que se espera ver de la empresa, se encuentra su incursión en Aguas Profundas del Golfo de México, acompañado de socios, que le permita incrementar sus niveles de producción y restitución de reservas.